

SI SABES QUE VOSOTROS ERES EL SER, EL SER DIVINO, EL SER PURO, EL SER ETERNO, ¿DÓNDE ESTÁ LA CARENCIA?

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 27 de septiembre de 2015

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**NO HAY CARENCIAS, NO EXISTE LA CARENCIA, SI SABES QUE VOSOTROS ERES EL SER, EL SER DIVINO, EL SER PURO, EL SER ETERNO, ¿DÓNDE ESTÁ LA CARENCIA? SI VOSOTROS ERES EL PODER, ¿DÓNDE ESTÁ LA CARENCIA?**

[20150927] Amados hermanos míos, que en esta paz estén vosotros, que en este amor os encuentren vosotros en este nuevo amanecer que es un día hermosos para ti, es un día en el que vosotros tienes el momento para poderse arrepentir de todas vuestras cosas que han hecho malamente, negativamente. **Yo estoy con vosotros como he estado siempre, como estoy contigo y como estaré con todos para siempre.** Que hoy sea vuestro día de redención, que hoy sea vuestro día de esa salutación divina en vosotros, que hoy sea vuestro día, que hoy vosotros lo elijas para cambiar, para ser diferentes. **Porque las cosas, todas, todas vuestras cosas están de acuerdo a vosotros, si logras detectar que has vivido malamente, con creencias equivocadas, con formas negativas, esta es tu hora, créelo así, créelo así que esta es tu hora, es la hora que vosotros eligen para demostrarse a sí mismos esta capacidad de ser en esta renovación divina.**

Porque estoy aquí y les he dado, por siempre les he dado los utensilios necesarios, las herramientas necesarias para poder vivir el tiempo que sea necesario en vuestro cuerpo y en esta tierra, pisando esta tierra. **Dichosos vosotros, aquellos que han seguido, que han perseguido mi Enseñanza para hacerlas de ellas hechos, obras, porque estos verán y ya están viendo todo lo que ha sido en su vida y todo lo que viene a su vida y todo lo que estará consigo mismo en su vida, dichosos.** Si vosotros no lo has hecho esta es la hora, este es el momento más hermoso que podéis tener para buscar a sí mismo la redención. **Yo Soy la paz, Yo Soy el amor, Yo Soy la opulencia divina, Yo Soy las justicia, Yo Soy la verdad y la vida, el camino, Yo Soy la humildad, vivan en ellas, amados míos, vivan.** Disfruten esta hora aquí con estas rosas divinas, porque son como rosas y adornan vuestra Escuela, adórnenla así y convivan y vivan juntos como hermanos, porque en verdad somos hermanos, somos hermanos. De donde Yo vengo también vosotros vienen, la diferencia entre tú y Yo es que tú te mueves en este mundo con clichés en tu vida, es que vosotros crees en algo que no hay, has creído en un Dios lejos estando en tu corazón, has creído en Mí que todavía vendré y si vosotros sientes, ya estoy contigo siempre.

En verdad, vengo a bajarles de donde están, vengo a bajarles de las formas donde se encuentran y a ponerles aquí y ahora para que comiences hacer y a cambiar todo, porque en la vida de vosotros ¿qué esperan? ¿Qué están esperando? Si la vida de vosotros solamente es cambiar, sean transformados por la verdad y dejen que esta verdad os transformen todos tus alrededores, deja que sea añadidura la vida hacia afuera, porque todo lo de afuera come de lo que vosotros, tu alma come. Si vosotros no tienes una buena comida en tu alma, tu cuerpo por añadidura sabrá que no tiene alimentos y se enfermará, pero esto es por vosotros mismos. **Vivan en alegría, vivan en gozo, vivan con este placer divino de sentir al Creador en tu corazón, de sentirme dentro de ti, vivan como SERES, porque son SERES, son SERES vosotros.** Que vosotros no te habéis acordado de ti y te

habéis hecho más carne que espíritu porque así viven. Pero hoy que estoy aquí y que les estoy diciendo estas verdades tómenla, es un medicamento especial porque esto cura al alma, esto os les cura en su SER y por añadidura el cuerpo, vosotros este cuerpo lo harán feliz siendo felicidad vosotros. Pero, ¿cómo lo habrás de saber? Pues entonces vibrando, porque son SERES que están fluyendo sobre este cuerpo y sobre todas las cosas y si miras que hoy tu cuerpo sufre, tu cuerpo tiene cansancio, tu cuerpo se siente desvalido, esto no es tu cuerpo, son vosotros los SERES que así se sienten y están transmitiendo, están fluyendo a vuestro cuerpo y fluyendo con esa energía negativa y vuestro cuerpo va a sentir lo que vosotros emanáis de TÚ SER, en tu alma.

Así les digo que deben tomar las cosas, mis bien amados, así deben reaccionar. Porque las cosas que molestan a tu cuerpo no están lejos, no están fuera. ¿No oíste pues que les dije a aquéllos hombres, a los Discípulos de mi amado Juan, que no contamina lo que entra, sino lo que sale del corazón? Pues también a vosotros se los digo, **no contamina lo que entra a vuestro cuerpo, sino lo que sale de tu alma hacia afuera, eso lo contamina, lo corrompe de acuerdo como sean vosotros. Y tened pendiente esta verdad, porque les hará falta de aquí en adelante. Pues entonces vuestro cuerpo sufre todas las cosas, el desorden de ti mismo, el desorden de ti, sí; el cuerpo solamente es un receptor, como es tuyo, eres tú el dueño, entonces siente todo lo de vosotros como SER.** ¿Quieren darle felicidad a vuestro cuerpo, quieren que vuestro cuerpo esté en alianza contigo? Pues, ama, sé amor, sé bendición, sé ternura, sé justicia, sé verdad, sé opulencia, sé rectitud y con todo esto a vuestro cuerpo le servirá hasta donde sea el momento de vosotros. Pero si vosotros no eres sumiso a esto, entonces sufrirás en tu cuerpo y tu cuerpo habrá de sentir lo que vos le puedas poner, y no habrá felicidad en vosotros, como en todos los humanos, porque no saben de esto. Pero a vosotros se los revelo en esta hora, se los revelo porque estás aquí y porque habéis venido a reconocerte como SER, pues todo esto es del SER, todo lo que os te he hablado nace y sale del SER. Y estos son los fluidos que sostienen a este cuerpecito que tienes.

Amados míos, en verdad, percíbanse, siéntanse en su corazón y dispónganse a demostrar esta nueva vida, porque esto que Yo les doy es la nueva vida para vosotros. **Con esto que Yo les doy, no necesitarás, no pondrás a un Dios aparte, afuera; sino que vosotros con esto has de sanar, has de curar vuestra heridas físicas y también externas materiales en todas tus cosas.** Pero si vosotros tomas en serio lo que Yo os te digo, si vosotros tomas en serio esto, ya verás, ya verán qué es lo que Yo les estoy brindando. Porque a vosotros cosas hermosas les he dado, pero ha sido como tirarles las perlas a los cerdos; ha sido como eso que los cerdos la pisotean y las sepultan bajo tierra, bajo el lodo. Así han sido vosotros, mis bien amados, y perdonadme si Yo les trato así, pero es que es necesario que Yo me haga presente y que Yo esté contigo así y te hable así para que reconozcas tu propio vivir. Porque, de cierto os digo, Yo estoy contigo, estoy con vosotros y vengo con la alianza eterna y aquí estoy, pero vosotros no estás. ¿Y sabéis por qué os digo esto, mis bien amados? Porque con tu mente o con tu boca me honras, pero de espíritu todavía siente aborrecimiento. ¿Y sabéis por qué os digo esto? Porque vosotros bajo esa libertad divina haces lo que gustas hacer, porque no sueltas, no transformas el odio, la venganza, la ira, el desamor; porque no te bañas con esto, vosotros estáis más allá, estáis en el lado opuesto solo obedeciendo a un dios que no es Dios, Dios vivo, Dios real, solo vosotros viviendo de hombres y cuando vosotros vivéis de hombres, pues no vivéis conmigo. Sabéis que lo que os quiero decir es que habéis seguido leyes de hombre, habéis obedecido leyes de hombres, porque el hombre te ha impuesto estas leyes que hoy vives.

Tú en tu corazón no te has conocido, porque no sabes que eres tú el Dios vivo, el Dios amor, porque no sabes que eres tú la vida, no sabes que haces diferencias entre vosotros; y así la vida, así vosotros deambuláis por todas partes y has deambulado en todo tiempo. Pero hoy estoy contigo, hoy como siempre, hoy me estás escuchando, me estás poniendo el oído, prestando para oír y benditos sean. Espero que este día de hoy sea muy grato en vuestras vidas, sea tan grato y puedan ser diferentes, pero sálganse de sus propias creencias, de sus creencias falsas que vosotros tienes, sí. Porque mis hermanos, como son los tuyos de esta tierra, buscan siempre allá afuera, buscan siempre afuera pero no en sí mismos. Y en vosotros está la vida y esta la muerte, porque son dos herramientas que vosotros tienes para ti, con una transformas y con otra vives eternamente, pero vosotros no lo habéis hecho; pero hoy es tu día, hoy es tu hora, hoy es tu momento de emprender

mi camino, de emprender esta senda, esta senda. Porque Yo os digo que Yo no vengo a apartarte de tu mundo, no vengo a quitarte de este estrado donde estás, pero sí vengo a decirles que tienes que transformar tu vida, tienes que transformarla y así sentirán y vivirán otra nueva vida. Entonces la felicidad no estará por fuera, sino estará dentro de ti y te hará saltar, bailar, cantar, te harás saber que vosotros habéis llegado a vuestra meta, pero esto si vosotros sigues este camino de amor, este camino de bendición.

Pues, en verdad os digo, que nadie, nadie en la tierra me ha seguido. El seguirme es hacer los mandatos míos y Yo os les dejé los elementos espirituales y os también **LES DEJÉ DICHO, POR MIS DISCÍPULOS, QUE TODO ES POSIBLE, QUE NO HAY NADA IMPOSIBLE CUANDO SE COMPRENDE QUE ERES UN SER.** Pues, en verdad, Yo os dije: Si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza, ¿qué no harías, mis bien amados? Tan siquiera así que la tuvieras, hoy no padecieras de nada, hoy no sufrieras de nada, no hubiera en vosotros, los que me escuchas, no hubiera carencias, no existiera no hay pan, no existiera nada de lo que hoy existe con vosotros. Vuestras plantas tuyas darían su fruto, aunque verías que las demás no, pero las tuyas sí darían su buen fruto y podrías alimentar a tus hermanos que no saben dónde está la vida, dónde se encuentra el Creador. Vosotros podrías hacerlo, pero también estás hundido allí donde todos están pensando que todo, creyendo que todo está acabado, que no hay nada, pensando y creyendo que Dios está mandando todo esto como castigo de vosotros, de esta humanidad. Y Yo os les digo, no, si **no hay un Dios que los castigue, eres tú mismo, tú mismo te has castigado, tú mismo has hecho las barreras y no pasas, tú mismo has hecho los obstáculos y te han tumbado, tú mismo has hecho todo y todo vuelve a ti, porque vosotros eres la atracción, la precipitación, el aporte de todo.**

Pues todo esto, lo contrario lo estás viviendo por ti mismo. ¿O habéis pensado como piensan los demás, que es Dios que los castiga? Solo tú Dios te estás castigando a ti mismo, tú Dios te estás castigando porque has puesto lo contrario a lo que vos quieres y viene lo que vos has plantado. Pues Yo les he dicho: El que siembra, cosecha. Y si vosotros me dices, ¿y cuando he sembrado para cosechar? Pues solo porque vosotros no comprendes que no eres nuevo, que eres eterno y que en cada tiempo habéis hecho, habéis sembrado y que hoy, exactamente hoy, es la cosecha de vuestras cosas, de lo que ya sembraste. Solo por tu ignorancia podrías decirme aquello, ¿cuándo he sembrado? Solo tu ignorancia te llevaría hacerme esa pregunta errónea, como se las han hecho todos; porque **nadie cree que ya son pecadores desde siempre y que si están estas cosechas de sufrimiento es porque lo han hecho mal. Pero no saben de esto, porque creen, sus creencias les dice que hay un Dios que castiga, pero no saben que ellos mismos son Dioses, Dioses castigándose a sí mismos por todas las cosas que han hecho.**

Esta Tierra, este Planeta, este plano donde vosotros estás, está así por vosotros, vosotros le quitaste el brillo, lo opacaste, lanzaste toda tu energía negativa y está vibrando en el cosmos y por eso el cosmos te da lo tuyo, lo que es tuyo. **Esta tierra es viva por siempre, pero vosotros la habéis ensuciado y la has hecho así como la ves, así como la sientes, así como la escuchas, así como ves. Todo esto es tuyo y tenlo bien presente en tu vida, para que ya no sigas confundido como lo están vuestros hermanos. Porque Yo solo vengo hacerte consciente de esta realidad que es tuya, vengo a concientizarte, porque no vienes a aprender aquí, sino solo es recordar. Porque esta es mi Escuela, porque este universo es Escuela para ti y este punto lo has tomado como Escuela y es positivo; pero en esta Escuela no es como la de tus hermanos, no es como las de aquí, que aquí te enseñan a que vas a aprender. Y Yo te digo que aquí, aquí solo estás recordando todos vuestros pasajes de vuestra vida y solo aquí tienes esta sabiduría, este conocimiento; porque esta no es una escuela material, esta es una Escuela donde se viene abrir tus portales a una vida espiritual y obtener, hacer otra vez, a comprenderte que eres la Esencia Divina de la Vida, que eres un Creador en tu especie, en tu vida y así cada quien es Creador de sí mismo.** Por eso deben comprenderse, deben comprenderse como plenos SERES que están aquí en la tierra, que están en un cuerpo, solo están cumpliendo consigo mismo, no les hace cumplir nadie. Pero tu creencia es esa que alguien que te está haciendo cumplir, alguien que te está haciendo que cumplas, no; solo tú mismo eres quien estás cumpliendo con lo que vos quieres.

Son vosotros fluyendo en este cuerpo, solo son vosotros los que fluyes y vosotros los que no fluyes también, porque tu cuerpo se sentirá distante de ti cuando no hayas comprendido, cuando no hayas establecido tu energía divina, no la hayas liberado y no la hayas usado deliberadamente; entonces sentirás, han de sentir y han sentido la desunión entre tú y tu cuerpo. Pero vuélvelo en sí, **porque no hay más doctor, no hay nadie afuera que pueda sanarte, solo tú mismo te puedes sanar. Si te sanas, si sanas TÚ SER, por añadidura sanará tu cuerpo y se sentirá feliz y te ha de servir hasta el tiempo que sea necesario estar en él.** Pero hoy es tu día, hoy es tu hora, hoy es tu tiempo, acéptalo, acéptalo en tu corazón y entonces estarás conmigo; y te estarás disponiendo, estarás buscando la disponibilidad para poder demostrar sobre la tierra que no hay más poder que tú en ti mismo. **Solo tú puedes cambiar las cosas de tu vida, nadie más, solo tú, solo tú eres el cambio, eres la vida, eres la muerte; solo tú puedes hacerlo todo, porque tú lo has hecho.** Está bien que hoy te parece nuevo lo que os te digo, pero esto lo has hecho siempre. Con este poder que os está en ti, has hecho esta vida que os tienes, con este poder lo has hecho. Nunca se ha ido tu poder, el que te has olvidado, dices, de olvido, pues sí. Sí, mis bien amados, te has hecho no cuerdo y eso te tiene en dualidad.

**Pues, he aquí, Yo Soy el cambio, si vosotros quieréis que Yo esté contigo, estoy, Yo Soy la renovación; si quieréis que Yo esté contigo, estoy, Yo soy la paz; si quieréis que Yo viva contigo, pues, aquí estoy.** Déjame entrar, si Yo siempre he querido estar contigo, pero nunca te encuentro, porque siempre andas en el lado equivocado, en el lado negativo. ¿Sabes? Odiando, aborreciendo, siendo la enfermedad, siendo la carencia; allí estas vosotros, allí vosotros se encuentran y no me has dado la oportunidad de que Yo haga contigo lo que tenemos que hacer juntos. Pues denme trabajo, hermanos, porque a eso he estado siempre, a eso he venido siempre a vuestra vida, pero vosotros muy poco me has visto, muy poco me has sentido, pero en verdad Yo Soy contigo y he sido contigo.

**Doblégate, doblégate ante esta verdad sublime, sé humilde y lo lograrás, la humildad quírela y abrázala, conviértete en ella como ella es, hazlo y desde ese momento las cosas equivocadas se transformarán.** Pero cuando vosotros tengáis la humildad, seas la humildad, porque eso es lo que les falta a cada uno de vosotros; y cuando logres esto, has vencido al mundo como Yo lo he vencido, pero háganlo. Pues quieréis vivir en esta opulencia, pues entra, quieréis vivir en esa eternidad, pues solamente es un darse cuenta y que ya eres eterno, porque **VOSOTROS SON ETERNOS.** Lo único que no es eterno son tus formas, son tus formas que siempre están cambiando y tienes que cambiarlas, esas no son eternas, pero vosotros las quieréis hacer eternas, pero no van a ser; porque no quieréis salir del odio, de la ambición, de la lujuria, de la envidia, de los celos, de las enfermedades, vosotros no quieréis salir, pero eso no es eterno; porque **EL ETERNO eres vosotros, hermanos míos.**

Cambien, pues, y desde ahora mismo, desde este instante si vosotros lo hacéis, estaréis conmigo viviendo esta opulencia, esta riqueza, viviendo de este amor y verás que las cosas son muy diferentes a las que estás viviendo. Verás que vosotros comenzaréis hacer, porque están varados, como un barco en el mar varado. Así también vosotros sin hacer nada. Porque lo que estás haciendo no es nada, no es tuyo, es delo que el hombre, el lado negativo te somete hacer para ellos. Porque vosotros aquí en la tierra son servidores, son servidores y te han enseñado que le estás sirviendo a Dios, y eso no es cierto. Sírvete a ti mismo y le estás sirviendo a Dios, sírvete a ti mismo y después servirás a tus hermanos, porque tus hermanos no saben de los secretos de la vida. Pero vosotros ya lo estás sabiendo, vosotros ya lo estás reconociendo si es que lo estás reconociendo, y entonces si lo reconoces lo vives, y si lo vives lo brindas.

Porque ha de llegar el momento en vosotros que no limitarás nada ante vuestros hermanos, porque sabrás que eres el fluido y todo sale de ti y nunca se acaba. Esto ha de pasar en vosotros si sigues mi camino, sigues esta senda divina. Déjenme decirles que es mentira lo que os te han dicho y lo que os te dicen que este mundo se está acabando, que hay carencias. **No hay carencias, no existe la carencia, si sabes que vosotros eres el SER, el SER DIVINO, el SER PURO, el SER ETERNO, ¿Dónde está la carencia? Si vosotros eres el poder, ¿dónde está la carencia?** Sí, porque les han enseñado eso, es que crees en eso. Pero en realidad no hay carencias. ¿No ves que Yo llevé a todos mis seguidores

en aquél tiempo, los llevé y les di de comer con un solo pez a tres mil gentes? ¿Con un solo pan a tres mil gentes? ¿Ves? Porque Yo lo produje, Yo lo hice. Porque di a demostrar que no era cierto lo que decían, que Yo era la opulencia divina y lo demostré ante mis hermanos que no sabían de esto y hasta hoy no saben. Y Yo vine a poner la piedra en este mundo, a demostrar que solo vosotros son los que cambias tu rumbo y vosotros son los que han creído en algo que no es. Porque esa es vuestra creencia, hermanos, porque así les han infundado esa creencia.

Pero, de cierto os digo, estando conmigo, siguiendo mis pasos y siguiendo estas leyes divinas, ¿sufrirás de hambre? ¿Sufrirás de sed? ¿De qué sufrirán? ¿Si vosotros estando conmigo y cumpliendo esto, cumpliendo lo que Yo les he dicho, si tuvieras la fe como un grano de mostaza, pues qué no harías? Y así les digo en esta hora, si vosotros tuvieras la fe en ti mismo de que eres el SER y de que de ti sale todo y que vosotros tienen el poder de hacerlo, ¿qué no harían? Verían a todos vuestros hermanos carecer, pero vosotros jamás y vosotros les darías a tus hermanos. Pero **hoy estás allí también, estás allí entre los muertos, porque todo el que no cree en Mí está muerto en Mí y vosotros estás allí, porque el que me honres de palabra no es el reino, no entras, no mereces el reino, es que me tienes que honrar con tu presencia, con tu buena convicción, con tus hechos tenéis que demostrar esta calidad y cuando vos la hagáis conmigo; pero no me honres de palabra como me honran tus hermanos, porque siempre estarás engañado.**

Así les digo a vosotros, así les digo para que estés puesto a caminar, ya no haya dudas de caminar, vosotros lo puedas andar este camino que es maravilloso, es eterno, es divino. Y este camino no vine a apartarte de este mundo, solo viene a darte, a entregarte lo tuyo, lo que has perdido, con lo que puedes vivir en esta eternidad. **Son eternos y como eternos pueden ser luces aquí en este cuerpo y puedan hacer que salga la luz de ti, a tu cuerpo y de tu cuerpo, a todo el exterior y puedan hacer feliz a muchos hermanos, como Yo os he hecho a vosotros.** Hermanos míos, pues estense de acuerdo, estense vivos, estense alertas a vosotros mismos, porque no es con nadie, no es a nadie, no es de nadie que debes de estar alerta. Porque vosotros temes al que puede matar tu cuerpo y no es así. Vosotros no temas por eso, vosotros debes temer de quien mata a tu SER, de quien te mata, o sea, lo que mata a un SER es su rebeldía, es su ignorancia, son sus creencias, esto es lo que mata a un SER. ¿Ya lo sabéis? Y vosotros tienes qué estás atentos a eso, a qué es lo que les está matando a vosotros, qué es lo que les tiene muertos estando vivos, siendo eternos, les tiene muertos, es su ignorancia, es su prepotencia, son sus creencias vanas, éstas les tienen muertos a vosotros y están viviendo una vida muerta en vida, así están viviendo vosotros, mis bien amados.

Pero venid a Mí siempre y Yo les haré renacer, Yo les hago renacer, porque he venido a levantarles dentro de los sepulcros, y los sepulcros de los cuales Yo les he hablado, no son los sepulcros de los que crees, ya sabes vosotros que no es de allí que os vengo a buscar, no es a ese a quién vengo a buscar, es a ti que ya vives entre los sepulcros; y los sepulcros es la ignorancia y si que digo vives entre los sepulcros es que vives con todos bajo ese estado. Veán vuestra vida, vuestro vivir, enfóquense a sí mismos, porque vosotros estás acostumbrado a enfocar hacia afuera, a quién va, a quién viene, a quién hace, a quién no hace, qué está pasando, qué no está pasando, vosotros vives enfocado en eso y eso no tiene validez para ti, eso no es nada, mis bien amados. Si el corrompido eres vosotros, eres tú quien vives en la prepotencia y no te das cuenta, eres tú quien vives en el odio y no te das cuenta, eres tú quien vives en la ignorancia y no te das cuenta y no lo aceptas, eres tú quien vives en la carencia y tampoco te das cuenta que es tuya y solo quieres ver quién lo hizo, quién está detrás de todos eso y no te das cuenta que eres tú mismo, eres tú mismo, hermanos.

Porque vosotros no sabes ver a un político, lo ves de frente y de frente te muestra todo lo más bello, habla bien, viste bien, está bien perfumado, está bien como lo ves, pero entra por su puerta de atrás y verás quién es, y es Satanás. ¿No Yo os dije, pues, no seas como tumbas, blancas por fuera, pero por dentro llenas de podredumbre? ¿No Yo se los he dicho? ¿Les ha de causar ofensas que Yo les diga: Son Satanás? Pues mirad, también así son vosotros, también son vosotros así, ¿les ha de causar ofensa que Yo les hable así, mis bien amados? Vosotros también son así, aparentan, tiene la apariencia, se visten bien para estar conmigo, beben bien, comen bien, vosotros entre sí luchas por esas formas, pero nunca te cuidas a ti mismo, pero nunca te cuidas y vives por dentro de este

cuerpo. ¿Cómo vives? Cuando os digo que vives en el odio, vives en la prepotencia, vives en la des-humildad, es cuando digo que estás, que eres como el lobo rapaz vestido de piel de ovejas, pero así está el lobo rapaz. Yo se los he dicho, hermanos, y Yo se los digo en esta hora también para que vosotros podáis aceptarte a ti mismo y salgas y puedas renacer como nace una flor en los pedregales, que busca la manera de salir y sale por una rendija entre las piedras. Sean vosotros así, hermanos, sean vosotros como esa rosa, es flor naciendo entre los pedregales, sean vosotros así, ríndanse con vosotros mismos. No es a nadie que tienes qué rendir, es rendirte contigo mismo. No busques aparentar ser la humildad cuando no lo sean, pero sean, sean la humildad para que ya no puedan sentirse con esas formas despreciables.

Amados hermanos, porque vosotros siempre y toda la vida han buscado ser astutos y lo han demostrado, porque han engañado, han mentido, porque mienten y se han mentido a sí mismo y se han ocultado y has usado la forma astuta para hacer. Pero hoy, hoy deben salir de eso, **deben ser auténticos SERES, SERES de luz, SERES pacíficos, SERES que se comprenden, SERES que han cambiado la ignorancia por la verdad, la prepotencia por la humildad, sean así, hermanos.** Así vengo a mostrarme para con vosotros, así vengo a hablarles a vosotros, porque Yo les conozco, hermanos, porque sé de vosotros, porque no son nuevos, eres de siempre, son eternos, les digo; son como Yo, eternos. Hermanos, esta es la hora en la que vosotros se puedan complacer a vosotros mismos, háganlo, háganlo, es hora de que vosotros cambies tu vibración, ya que has vibrado en el lado contrario, en el lado negativo estás vibrando, es necesario que cambies y que puedas vibrar en esta hora con esta nueva vibración espiritual.

**Comiencen, pues, sean humildes, si son humildes, si llegan a desligar la humildad en ti, esto les hará saber todas las cosas. Porque vosotros no son humildes, porque dices amar a quien te conviene, quieres a quien te conviene, solo están así interesados en la vida, eso no es, porque la humildad divina no mira a quién sí y a quién no; no juega, solo es; el amor divino no escoge, no elige, solo es y lo ama todo; la paz divina no tan solo es una parte, no es que va a ser en una parte y en la otra no, no, la paz divina siempre es y es en todo lugar. ¿Ya ven? Así tienen que ser vosotros para que sean, no como hoy están. ¡Ay, mis bien amados! Y más de esto quisiera Yo hablarles, más de esto quisiera Yo revelarles, que esto está en vosotros, esto no vayas a pensar que lo traigo de los cielos, no, lo saco del cielo de tu conciencia, lo saco de ahí donde lo has sepultado, de ahí lo estoy sacando de tu corazón, ahí está todo, como Yo sé estar en tu corazón Yo te conozco, Yo Soy el cuidador de los tesoros, por eso los conozco y por eso les conozco, mis bien amados.**

Pues, he aquí, Yo por esta conciencia, por esta mente, por este humilde SER, este ha sido mi mensaje, este ha sido mi regalo en esta hora. Y Yo no les puedo decirles hasta siempre, no les puedo decir hasta pronto, sino les digo para siempre, porque para siempre estoy, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.